

November/Dezember 2025



CLUB NEWS

JAGUARCLUB AUSTRIA





Besucherrekord auf der Classic Expo Salzburg

Vom 17.-19. Oktober fand die Classic Expo in Salzburg statt und konnte mehr als 30.000 Besucher verzeichnen.

In insgesamt zehn Hallen wurden mehr als 1.000 Fahrzeuge im Gesamtwert von über 30 Millionen Euro ausgestellt, das Älteste mit Baujahr 1900. Die Fahrzeuge stammten von 350 Händlern aus ganz Europa, aber auch Privatpersonen und Clubs, die ihre unverkäuflichen Schätzchen dem Publikum präsentierten.

Sehr viele Clubmitglieder und Freunde besuchten unseren Stand und wir hatten viele angeregte Gespräche, die nicht zuletzt durch unseren Standnachbarn, dem befreundeten Jaguar Daimler Club Austria, positiv erweitert wurden. Wir hoffen, diese Kooperation auch im nächsten Jahr fortzuführen zu können, teilen wir doch die glei-

che Leidenschaft zur Marke Jaguar und Daimler.

Als besondere Ehrengäste konnten wir Heiner Schwertkamp, den renommierten Jaguar Buchautor und die Vorsitzende der Sektion Deutschland des Enthusiast's Club, Madeleine Springob-Hillebrand begrüßen. Besonders bedanken möchten wir uns bei der Firma Automobil Raum Zeit Salzburg (ARZS), die uns freundlicherweise einen Aston Martin Le Mans Baujahr 1932 zur Verfügung stellte.

Außerdem hatten wir einen wunderschönen XK 120 Roadster, zwei E-Type V 12 und zwei XJS ausgestellt, die viel Bewunderung und Interesse hervorriefen.

Wir bedanken uns bei allen Besuchern und freuen uns auf ein Wiedersehen bei der nächsten Classic Expo, die vom 16.-18. Oktober 2026 stattfinden wird.





Herbstausfahrt der Region Ost

Am 13. September fand die Herbstausfahrt der Region Ost mit dem Motto „Nicht mehr alle Tassen im Schrank?“ statt.

Der Wettergott war nur bei der Anreise zum Treffpunkt in Melk ungnädig, die meisten Teilnehmer fuhren zumindest durch einen kurzen Regenschauer. Während der Ausfahrt war es jedoch mit angenehmen Temperaturen immer trocken. Nach dem Frühstück im „Haubi's“ in Melk fuhren wir die erste Teilstrecke durch das hügelige Alpenvorland bis Wilhelmsburg. Dort besichtigten wir am Gelände der ehemaligen Geschirrfabrik die „Daisyworld“. Das Museum beherbergt umfangreiche Sammlun-

gen von Lilien-Porzellan und Wilhelmsburger Steingut. Außerdem Sammlungen bzw. Einzelstücke von Wilhelmsburger Porzellan, Stücke des einstigen Designstudios, Modellformen, Schriftstücke, Fotos und diverse Werkzeuge der keramischen Produktion. Anschließend, nach einem kurzen Fußmarsch, aßen wir im „Schwarzer Bär“ zu Mittag. Die Nachmittagsetappe führte uns von Wilhelmsburg auf Nebenstraßen durch das Traisental bis nach Traismauer zum „Donaurestaurant“. Dort ließen wir auf der Terrasse bei Kaffee, Eis und Kuchen die Ausfahrt bei netten Gesprächen ausklingen. Danke an Martin für die Idee und die Organisation.





Legends Grand Prix

Beim 1. Legends GP am Salzburgring waren Monoposto-Rennwagen, Sportprototypen und GT-Fahrzeuge aus den 20er- bis Anfang der 90er-Jahre zu sehen.

Es fand kein Rennen im eigentlichen Sinn statt, sondern die Fahrzeuge wurden in Demo-Fahrten präsentiert und das Fahrerlager verwandelte sich in einen nostalgischen Jahrmarkt.

Vor 50 Jahren wurde Niki Lauda erstmals Formel 1-Weltmeister – für die Veranstalter Grund genug, verschiedene Originalautos des 2019 verstorbenen dreifachen Champions zu präsentieren. Highlight dieser Re-

trospektive war sicherlich der Ferrari 312T von 1975.

Ex-Formel 1-Fahrer Christian Danner präsentierte einen bunten Aston Martin Vantage GT3, Hans-Joachim „Strietzel“ Stuck lenkte im stolzen Alter von 74 Jahren einen Audi 90 mit 720 PS und im Sonderlauf für Niki Lauda fegte dessen Sohn Lukas im

BMW M1 Procar über den Rundkurs. Unsere Augen glänzten aber ganz besonders beim Jaguar XJR-5 von unserem Schweizer Clubkollegen Georg Dönni.

Gratulation dem Organisationsteam rund um Joachim Althammer – das war eine äußerst gelungene Veranstaltung und wir freuen uns auf die nächste Auflage.



Oben: Die legendäre schwarze Witwe.
Rechts: Hintergrundinformationen im Fahrerlager (beide: © FMT-Pictures-KH)





Herbstausfahrt Region Süd

Mit gewisser Wehmut hat unsere Region Süd die JAGUAR-Saison 2025 am 17. Oktober mit einer herrlichen Tagesausfahrt an die Südsteirische Weinstraße beendet

Treffpunkt war im Winzerhaus am Kogelberg bei Leibnitz, wo wir unser Mittagessen tatsächlich noch im Gastgarten einnehmen konnten, bevor wir über Schloss Seggau/ den Seggauberg über Landstraßen nach Gamlitz aufgebrochen sind. Einigermaßen verblüfft waren wir in der Domaine 1196 von Sigi Wolf, ein neuer Hotspot in der Südsteiermark. Gefolgt von einem weiteren Highlight der Kellerführung und Verkostung von und bei Erwin Sabathi, einem der südsteirischen Paradewinzer. Die Südsteirische Panoramastraße (nicht zu verwechseln mit der Südsteirischen Weinstraße) sollte man unbedingt einmal gefahren sein, der Ausblick entlang der Grenze zu Slowenien in Richtung Norden ist letztthin atemberaubend. Natürlich haben wir auch bei der Casa Firmenich, auch ganz neu, reingeschaut, wir wollen ja mitreden können. Und die Jause beim Winzer des Jahres, Ewald Zweytick, die wir in der urigen Bauernstube einnehmen durften, war gewissermaßen die Krönung des Tages. Saures Rindfleisch, Käferbohnen mit frischem Kren und dazu seine Lagenweine, die allesamt nach gro-

ßen Werken der Musik benannt sind, zum Beispiel „November Rain“, „Heaven’s Door“, „Tosca“ ein bemerkenswerter Grauburgunder.

Für die Region Süd war es ein ereignisreiches Jaguar-Jahr, das im nächsten Jahr seine Fortsetzung finden wird. Herzlichen Dank an Christian Walcher und Albert Scholz für die tollen Ideen und die Organisation.



Wir danken unseren Sponsoren



GARANTA
VERSICHERUNG



Clinic DDr. Heinrich®

STAMMZELLEN BEI GELENKSPROBLEMEN

W W W . D D R H E I N R I C H . C O M



HOCK &
PARTNER

RECHTS-
ANWÄLTE
GMBH



Fischbacher & Schwarzinger
Steuerberatung GmbH